

Breve presentación del boletín

Al comienzo de la guerra en Ucrania, la Corriente Comunista internacional propuso una declaración conjunta sobre la guerra en Ucrania a los demás grupos de la Izquierda Comunista.

Esta declaración conjunta se adjunta a este boletín. De estos grupos tres afirmaron su voluntad de participar y se discutió, acordó y publicó una declaración por estos diferentes grupos.

El principio subyacente a la declaración conjunta era que sobre la cuestión fundamental de la guerra imperialista y la perspectiva internacionalista contra ella, los diferentes grupos de la Izquierda Comunista estaban de acuerdo y podrían unirse en esta cuestión para proporcionar, con la mayor fuerza, una clara alternativa política a la barbarie capitalista para la clase obrera de los distintos países.

El otro aspecto de la declaración conjunta era que sobre otras cuestiones, particularmente sobre el análisis de la actual guerra imperialista, sus orígenes y perspectivas, había diferencias entre los grupos participantes que deben ser discutidas y aclaradas. En consecuencia, los grupos han decidido elaborar breves declaraciones sobre estas cuestiones y publicarlas en un boletín.

¡Los trabajadores no tienen patria!

Ninguna ilusión en el pacifismo: El capitalismo sólo puede vivir a través de guerras sin fin.

Sólo la clase obrera puede poner fin a la guerra imperialista a través de su lucha de clase contra la explotación que conduzca al derrocamiento del sistema capitalista.

Esta es la primera edición en español de este boletín. Le seguirán en farsi, italiano, coreano, ...